



El presidente de la CHS mantiene una reunión de trabajo con el alcalde de Orihuela.

22. agosto.2023- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea acompañado por el Comisario Adjunto, Adolfo Mérida, y personal técnico de la oficina en Orihuela de la CHS, han mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Orihuela, Jose Vegara y el concejal Victor Valverde.

Se trata de la primera reunión institucional con el alcalde de Orihuela, tras las últimas elecciones municipales. Una vez constituidas las nuevas corporaciones el presidente de la CHS se ofreció a mantener reuniones de trabajo para repasar los temas que concerniesen a ambas administraciones.

Básicamente en esta primera toma de contacto se han repasado los temas relativos a la conservación y mantenimiento del rio Segura y ramblas, en las que ambas administraciones ostentan competencias concurrentes.

El presidente de la CHS ha ofrecido, al igual que a la anterior corporación, la posibilidad de suscribir un convenio para poder acometer cofinanciando ambas administraciones las tareas citadas de mantenimiento y conservación del DPH, en aquellos tramos urbanos y periurbanos en los que la competencia radica en el ayuntamiento, para lo cual sería precisa la suscripción del preceptivo convenio.

Asimismo, se han analizado diversas actuaciones en curso y otras previstas que precisan el preceptivo informe y/o autorización del organismo de cuenca.

Ambos responsables han quedado en hacer un seguimiento permanente a través de los equipos técnicos de todas aquellas actuaciones que se vayan acometiendo y que afecten a ambas administraciones de manera conjunta.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre los participantes.